
Subject: Brauche Info!
Posted by Tennisghost007 on Fri, 20 Jan 2006 08:46:54 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo an alle!!!

Ich war vor kurzem  beim Hautarzt und der hat mir Infomaterial zu diesen Propecia Filmtabletten
mitgegeben. Soll ich mal durchlesen!

Jetzt hab ich natürlich einige Bedenken, ist schließlich ein Medikament!  

Kann mir jemand von seinen Erfahrungen damit berichten?
Vor allem wie verträgt sich das mit Alkohol etc...?!

Danke schonmal!!!!

Subject: Re: Brauche Info!
Posted by frühaufsteher78  on Fri, 20 Jan 2006 10:03:25 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Einfach mal ein bißchen hier im Forum lesen. Genau dein Frage wurde bereits ein paar Threads
weiter unten gestellt.
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